

新年 明けましておめでとうございます

令和になって初めて迎えるお正月をお健やかに
お迎えになられたこととお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、畑野町では大きな
災害もなく 平穏な一年であったと言えます
が、国内の各地で 豪雨や台風によって大き
な災害にみまわれた年でした。被災された
皆さま方に 心よりお見舞いを申し上げます
とともに、一日も早い復旧 復興を願うばか
りです。



さて、今年、干支の始まり「子歳」です。再び新しい十二支の
サイクルがスタートする年で、新しい運気のサイクルが始まる年
です。また、ねずみは「ねずみ算」という言葉があるほど、子どもを
どんどん産んで数を増やしていくことから「子孫繁栄」の象徴とも
言われています。株式市場にも「子年は繁栄」という格言があり、
株価が上昇する傾向にあると言われています。今年の東京オリンピ
ック・パラリンピックによる経済効果を考えると、その格言もあな
がち間違いではなさそうと考えられます。

しかし、畑野町内にあっては、高齢化が進む中 空き家も増えて、
また、唯一あった商店や近くのGSが閉店となり、閉塞感が漂って
いますが、「子歳」にあやかって、未来への大いなる可能性を持っ
て「新たなスタートをきる年」としたいものです。

一昨年の豪雨で被災した箇所の復旧工事が、ようやく本格化しまし
た。被災復旧から復興へ、そして飛躍する年とするため 夢と希望
を抱きながら、「笑顔あふれる畑野町」のまちづくりになお一層努力
してまいります。

町民の皆さまにとりまして、本年一年が幸多き年となりますようご
祈念申し上げます。

令和2年 元旦

畑野野町自治会 役員・職員一同